

De zona rubra

Der Meraner Fotograf **Louis Celia Zippo** zeigt im Atelier Im Kult in **Marling** ein Fotoprojekt aus der Zeit der Pandemie.



Meinhard Straße in Meran während der Pandemie

Seit einiger Zeit, so der Fotograf Louis Celia Zippo (1960 in Meran geboren), habe er sich nicht mehr ernsthaft mit der Entwicklung eines Fotoprojektes befasst, doch die plötzliche Umstellung - ausgelöst durch die Pandemie - auf ein neues, ungewöhnliches alltägliches Leben voller surrealer Situationen habe ihn bewogen, diese Periode fotografisch zu dokumentie-

ren: „Die Covid-19 Restriktionen erlauben es mir, die Wohnung nur in Ausnahmefällen oder in besonders dringlichen Situationen zu verlassen. Die Bilder im Fotoprojekt De zona rubra zeigen meine Eindrücke aus diesem Zeitabschnitt mit beschränkter Bewegungsfreiheit. Sie sollen die Emotionen veranschaulichen, die ich in dieser ungewöhnlichen Zeit

durchlebt habe: Personen in unmittelbarer Nähe in ihrem Lebensraum, Pflanzen und Blumen im Garten, Schatten und Licht in den verlassenem Straßen Merans, bis hin zu einem Selbstporträt im Dunkeln der restriktiven Zeit und den damit verbundenen Hindernissen für zwischenmenschliche Beziehungen.“

Termin: Eröffnung am 20. März um 18.00 Uhr im Atelier Im Kult in Marling. Bis 29. März.